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本报讯 （记者赵宇）铁
岭市中级人民法院 18 日对
足坛反赌扫黑案件宣判时，
足协前裁判委员会主任、女
子部主任张建强当庭表示不
会上诉。可是，他的家人随
后又联系律师，准备上诉。
经过这几日的沟通，张建强

和家人都放弃了上诉的打
算。和张建强一样，前金哨
陆俊也不会上诉。

张建强因受贿罪，被判
处有期徒刑 12 年。他的家
人最后之所以放弃劝说张建
强上诉的打算，主要是因为
这样可以给张建强更多在狱

中好好表现的时间。“如果犯
人在狱中表现良好的话，那
么是可以提前获得释放的。
可是，这必须得是在狱中的
表现，而不是看守所。”张建
强的律师金文权接受记者电
话采访时这样说。

金文权表示，家人最终

不劝张建强上诉的另外原因
就是希望早日可以去探望，

“张建强的父母很长时间没
有见到儿子了，一旦张建强
正式入狱，那么他的家人就
可以去探望了。”

不过金文权也表示，在
业务方面，自己依然认为法

院 的 判 决 结 果 存 在 争 议 ，
“他的家人既然已经做出了
不上诉的决定，那么我也是
尊重的。”

昨日正好是陆俊十天上
诉期的截止日期。不过陆俊
的律师张旭涛在电话里表
示，由于昨日是休息日，因此

截止日期可以顺延一天。不
过在过去的十天内，陆俊都
没有提出上诉，也就意味着，
他基本上放弃了上诉的权
利，陆俊的刑期是五年半。
目前在看守所内羁押了两年
的他，在狱中最长也只待三
年半时间。

本报清远讯 （特
派记者赵宇）受到超级
杯的影响，国足过去几
天的训练一直受困于
人员不整的尴尬。利
用这段时间，卡马乔特
意为球队加强了射门
的训练，为的就是解决
门前把握机会能力不
足的老毛病。

同 科 威 特 队 比 赛
后，卡马乔谈到了国家
队的老毛病：“可以踢
出不错的比赛，也可以
创造不少机会，就是门
前 把 握 机 会 能 力 不
足。”在卡马乔看来，国
足要想取得提高，就必
须 在 射 门 上 有 所 改
进。过去的几天，国足
就有意识在这方面进
行了加强。

24 日训练进行到
最后时，卡马乔要求队
员们加练射门。射门
训练分三个环节，第一
个环节是一名球员边
路传中，中路抢点队员
包抄后射门。卡马乔
要求边路队员第一个
环 节 必 须 要 传 地 滚
球。第二个环节则要
传半高球，让抢点队员
凌空射门。第三个环
节则要传高球，中路队
员抢点头球。

最开始，队员们有
些放不开，射门也不太
理想。“接到球后，不要
在门前浪费时间，立刻
就射门！”卡马乔大声
朝队员们嚷嚷着，并且
叮嘱防守队员，“不要
让进攻球员轻易射门，
要死死盯住他们！”

与此同时，卡马乔
还不忘大声告诉队员
们：“既然射门，就要有
进球的信心，要认真，
不是来玩的！”昨日，参
加超级杯的球员已经
归队，国家队也将于今
日进驻广州，备战 29 日
同约旦队的比赛。

昨晨，AC 米兰主场和
尤文图斯上演意甲肉搏战，
双方以1比1握手言和，诺切
里诺和马特里各入一球，但
两人绝非场上明星，塔利亚
文托和他领衔的错误百出的
裁判组才是焦点。

塔利亚文托连续犯错，
尤 以 第 25 分 钟 的 判 罚 为
甚。当时梅克斯头球攻门
被布冯挡出，蒙塔里近距离
头球冲顶再被布冯挡出。
从慢镜头来看，皮球明显越
过门线。米兰铁杆球迷德
约科维奇在推特上为红黑
军团鸣不平，“我无法相信
发生的这一切！这个球至
少已经进门一米了！”

随后马特里也有一个进
球被吹掉，塔利亚文托给出
的理由是越位，《罗马体育
报》认为，马特里并未越位，
此球合法有效。几次争议判
罚致使比赛火爆程度升级，
基耶利尼、蒙塔里连续恶意
犯规，梅克斯一度击倒博列
洛，最后比达尔铲翻范博梅
尔遭红牌驱逐。

终场哨响起，双方球员
积攒 90 分钟的怒火熊熊燃
烧，两位精神领袖安布罗西
尼和基耶利尼互扯衣领对
骂。AC 米兰副主席加利亚
尼对比赛结果愤愤不平，

“这一切毫无公平可言，这
是足球的耻辱。” （范遥）

陆俊张建强放弃上诉
张的家人不劝他上诉，是希望他在狱中好好表现，争取能够提前出狱

球进门1米
裁判不算进

AC米兰主场1比1平尤文图斯，
当值裁判出现多次误判

对于蒙塔里的头球攻门，
当事人布冯并不忌讳，他承认
蒙塔里的头球已过门线，“我
必须老实说，当时电光石火，
但我把球扑出来后，意识到皮
球已经越过了门线，我们确实
在这次误判中获利了。”

但布冯强调，马特里也

被吹掉一个好球，比赛算是
公平的，“同样的事情也在
我们身上发生。马特里进球
被吹掉，是对米兰的补偿。”

尤文主帅孔蒂也表达
了类似的态度，“裁判两次
错判，我能理解，要做到毫无
差错那并不容易。” （范遥）

本报讯 （记者范遥）
就蒙塔里的进球不算，记者
采访了“金哨”孙葆洁。他
认为边裁应对这次误判负责
任，“当时局面很复杂，很可
能是因为注意力不集中，或
者工作距离较远，造成了肉
眼一时难以判断。”

孙葆洁认为，当时蒙塔
里的皮球属于半空球，而非
地面球，这增加了判断的难
度，“本身边裁距离球门就
远，加上球在半空中，边裁
找参照物的难度会更大。”

孙葆洁提到了南非世界

杯上兰帕德所遭遇的误判，
“我们仔细研究过兰帕德的
那次进球，当时他的球速是
每小时 60公里，距离只有 16
米，速度非常快，边裁没有
机会跑到合适的位置去观
察，所以出现了误判。道理
都是类似的，我猜当时是边
裁出了一些问题。”

针对引进门线电子技
术，孙葆洁认为，可以适度使
用高科技手段，但不要打断
比赛节奏，“想法具备可行
性，但需要一段时间商讨，绝
非一朝一夕就可实施。”
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纽卡斯尔的主场圣詹姆斯公园球场改名了，现在叫体育直销竞技场。
为了抗议俱乐部老板的做法，一些喜鹊球迷在纽卡斯尔与狼队的比赛前扛
着一具写着“圣詹姆斯公园”的棺材绕场一周，并举行了虚拟葬礼。
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